



Pide la ALDF cancelar los cortes de agua en la ciudad

POR ABIGAIL CRUZ

Para evitar que la epidemia de la influenza AH1N1 repunte y genere nuevos brotes o contagios en la Ciudad de México y Zona Metropolitana, la Comisión de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal anunció que solicitará al titular de la Comisión Nacional del Agua, **José Luis Luege**, cancele definitivamente los cortes de agua, que lleva a cabo cada mes ese organismo, como parte de la limpieza que se lleva a cabo al Cutzamala.

“Los epidemiólogos aseguraron que el virus se comporta por oleadas, por ciclos; entonces, para los primeros días de junio no habrán pasado ni siquiera tres o cuatro ciclos del virus y sería muy pronto para que la Conagua, aplique este recorte”, informó el presidente de esa Comisión, Daniel Salazar Núñez.

Agregó que el primer paso será que el

funcionario federal cancele el siguiente corte en la zona metropolitana del Valle de México, ya que recordó que el corte del vital líquido en la Ciudad de México, estaba programado para el uno de mayo pasado, pero debido a la contingencia epidemiológica, las autoridades federales decidieron posponerlo, y lo que ahora se requiere es cancelarlo definitivamente.

Lo anterior luego de que Conagua inició una serie de cortes del líquido para realizar una limpieza profunda al Sistema Cutzamala, mismo que inició la suspensión del fluido en los primeros días del mes de enero de este 2009.

Indicó que la Asamblea Legislativa hará el llamado formal a la federación en vista de que los rebotes del virus AH1N1 podrían representar un riesgo para no menos de 100 mil niños y personas en general de algunas delegaciones que ya de por sí no cuentan con agua de tiempo completo.

